

# Domaine du Pas de l'Escalette



Au cœur des Terrasses du Larzac, dans le département de l'Hérault, se trouve un lieu hors du temps, le Domaine du Pas de l'Escalette. Niché dans ces montagnes sauvages, notre domaine bénéficie d'une altitude exceptionnelle, entre 300 et 500 mètres, et d'un climat méditerranéen, tempéré par la fraîcheur de la nuit. Un écrin naturel qui façonne nos vins avec une pureté rare.

Les Terrasses du Larzac, appellation en pleine ascension, est un terroir singulier, aux paysages à couper le souffle, un mélange de générosité du Languedoc et de fraîcheur du Larzac. Ce vignoble est un appel d'air dans le sud de la France, avec des sols composés de calcaire et des conditions climatiques idéales pour cultiver des cépages endémiques (Grenache Noir, Syrah, Carignan, Cinsault et Mourvèdre) qui s'adaptent parfaitement à ce lieu unique. Nos vignes sont plantées dans cette région sauvage, au contact direct de la nature, en bio et biodynamie, ce qui permet à chaque cuvée de dévoiler toute la richesse de ce terroir d'exception.

Notre travail est celui d'artisans vigneron, loin des grandes productions et du négoce. Le Domaine du Pas de l'Escalette est un petit domaine familial, avec une vision artisanale, où chaque geste est empreint de respect et d'amour pour le lieu et pour le vin. Nous avons choisi de faire des vins frais, élégants et fins, en préservant les caractéristiques singulières de notre terroir. Nos cuvées sont le fruit d'un terroir et d'un savoir-faire qui créent des vins identitaires : ils racontent l'histoire des Terrasses du Larzac, de ses montagnes et de la terre qui les nourrit.

Le Pas de l'Escalette n'est pas un simple vignoble, c'est une aventure humaine, une quête de vérité dans chaque bouteille. Nous sommes fiers de pouvoir offrir des vins qui ne ressemblent à aucun autre, des vins porteurs de notre identité, notre histoire. Et nous serions ravis de partager cette expérience unique avec vous, qui cherchez à découvrir des vins authentiques, nés d'un terroir et d'un engagement sans compromis.

Julien et Delphine